

ATENCIÓN DE AFECTADOS

“Siempre del lado de víctimas”

ARMANDO OCAMPO negó cualquier aspecto de violencia de género a sus trabajadoras, a quienes se investiga

POR IVÁN MEJÍA

“Siempre vamos a estar del lado de las víctimas”, aseguró Armando Ocampo, titular de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas (Cea-vi), luego de ser acusado de violencia de género y de que afectados de la Línea 12 del Metro solicitaran su renuncia.

En entrevista con **Excélsior**, negó que hubiera aspectos de violencia de género en su trato con sus colaboradoras, como fue señalado por al menos cuatro mujeres del Ceavi a través de quejas presentadas en el primer semestre del año y que ayer este diario dio cuenta de unas.

“Desde luego negamos cualquier aspecto de violencia de género y como te comento, por parte del Gobierno capitalino y de esta comisión de víctimas siempre vamos a estar de lado de las víctimas”, afirmó Ocampo.

El comisionado aseguró que las exfuncionarias que lo acusaron de violencia de género son investigadas por mal uso de datos personales.

“Al principio se tuvo conocimiento de una de las víctimas respecto al mal desempeño de estas tres abogadas y de una mala

práctica por razones de datos personales.

“Es un tema que está en investigación del órgano interno de control, con esa medida ya dictaminarán el órgano de control y, en su caso las autoridades laborales, lo correspondiente”, señaló.

Con respecto a la solicitud que presentó el abogado de algunas de las víctimas de la Línea 12 del Metro, Teófilo Benítez, para que el comisionado sea separado de su cargo al argumentar “una labor deficiente”, Armando Ocampo contradujo esa versión.

“Precisar que de nuestra parte siempre hemos estado del lado de las víctimas, producto de ello es que hemos reportado un 99 por ciento de avance en la entrega de ayudas inmediatas y las medidas de asistencia, así como también las medidas de reparación del daño”, indicó.

El viernes pasado se interpuso la solicitud para que Ocampo sea separado de su cargo de comisionado. Ese mismo día fue presentada, también por Benítez, una petición para la creación de una Comisión de la Verdad para

la tragedia de la Línea 12 del Metro.

“Esta solicitud está dirigida a un órgano administrativo como es el Congreso de la Ciudad de México. Como es un tema eminentemente político, en ese sentido, por parte de la comisión de víctimas no tendríamos ningún comentario ya que nuestra labor es defender víctimas, la reparación del daño”, insistió.



Negamos cualquier aspecto de violencia de género. Por parte de esta comisión de víctimas siempre vamos a estar de lado de las víctimas.”



Hemos reportado un 99% de avance en la entrega de ayudas inmediatas y las medidas de asistencia, así

como también las medidas de reparación del daño (a víctimas de la L12).”

ARMANDO OCAMPO
TITULAR CEAVI





Foto: Mateo Reyes/ Archivo

Alejandro Ocampo Zambrano,
titular de la Ceavi.

